

PROMUEVEN CREDITOS. Jefes de Agencias y técnicos del BFA, tienen a su cargo la promoción de créditos agropecuarios y a microempresarios, en la Zona Occidental del país. De

izquierda a derecha: Neri Quevedo, Francisco Zaldaña, Francisco Rabel, Ovidio Flores, René Carrillo Fontán (Administrador Zonal), Juan Martínez y Juan Francisco Zaldaña.

93 muertos y 115 heridos causó FA a la subversión

Noventa y tres muertos y ciento quince heridos, causaron unidades de la Fuerza Armada a los grupos terroristas, durante el pasado mes de noviembre.

En ese mismo período, el COPRE-FA informa que las fuerzas del gobierno decomisaron cincuenta y cinco mil cuatrocientos cartuchos, ciento cinco fusiles de grueso calibre, dos ametralladoras M-60 y veinte revólveres de distinto calibre; ciento ochenta granadas fragmentarias, nueve radios de comunicación y desactivaron doscientas treinta y seis trampas explosivas.

43 asesinados por el FMLN

Durante el mismo mes de noviembre, agregó el vocero del Comité de Prensa de la Fuerza Armada, los grupos subversivos del FMLN/FDR asesinaron a cuarenta y tres campesinos y secuestraron a treinta y dos más, cuyos destinos hasta la fecha no se conocen, suponiéndose que también

-Pasa a la página 32-

Opina poder absoluto de partidos crea frustración

El poder absoluto de un partido, deriva en graves consecuencias para el desarrollo del país, impidiendo la renovación de los cuadros de dirigencia.

Asi lo manifiesta el Dr. Roberto Celis, preocupado porque las mismas personas rotan en los cargos públicos, sin dar oportunidad a nuevos y capaces elementos que podrían mejorar los cuadros de dirigencia, en la gestión administrativa.

Dice el Dr. Celis que los fundadores de los partidos políticos, se consideran dueños absolutos y con derecho al liderazgo y manejo de los cargos públicos, para

provecho personal.

El Dr. Celis considera impropio que los políticos digan "mi partido" o "mi gobierno", como que —Pasa a la página 15—

MOTIVACION. La Licda. Moyra Cruz Zaldívar, de la Universidad de Nuevo México, E.U., afirma que las comunidades deben organizarse para resolver sus

Debe darse a campesinos

pleno derecho a la tierra

ron directivos de ARE-

cho instituto político,

que sólo los campesinos

deben decidir la forma

de tenencia de la tierra

porque únicamente ellos

conocen mejor que na-die, los problemas del

agro y sus posibles solu-

Indicaron que el obje-

ciones.

Asimismo sostiene di-

Un terrorista muerto y 3 heridos cerca de Jucuapa

Un terrorista murió y tres más resultaron heridos luego de combatir con tropas del Batallón Atonal en las cercanías de Jucuapa, informan fuentes militares.

De acuerdo con los datos que proporcionaron los voceros castrenses, la confrontación armada ocurrió en las proximidades del caserío Plan Grande, localizado en la periferia de Jucuapa, departamento de Usulután.

Al terrorista muerto. dijeron, le fue decomisado un fusil AR-15 con su correspondiente equipo y otros pertrechos bélicos. Por parte del Batallón Atonal, indicaron, no hubo bajas de ningu-

-Pasa a la página 32-

Mantenimiento hospitalario tema en Seminario de Salud

Para investigar la factibilidad de ejecución de un proyecto de asistencia técnica en el área de Mantenimiento Hospitalario, se inicia este lunes, un seminario-taller nominado "Seminario Zopp lo que equivale a los métodos de planificación por objetivos.

El nombre dado en alemán de dicho evento, según la opinión de los técnicos alemanes, ya es conocido en muchos países y en cuyo seminario, se tratará de desarrollar el Plan Operativo del Proyecto de Mantenimiento Hospitalario en El Salvador.

Los objetivos generales son los de garantizar la continuidad y la mejoría en los servicios de atención médica a la población a través del apropiado mantenimiento y conservación de equipos e instalaciones -Pasa a la página 7De Santa Ana

Por enorme deuda de alcaldía, ANDA le cortará servicio

Debemos otorgar a los

campesinos del sector

reformado, el pleno de-

recho a la propiedad y

respetar su decisión de

escoger la forma de te-

nencia de la tierra (Coo-

perativa o Privada) que

más le convenga, afirma-

(Santa Ana). La Administración Nacional de Acueductos y Alcantarillados (ANDA), informó que cortará próximamente el servicio de agua, a todas las dependencias municipales.

La Presidencia de

-Pasa a la página 15-

Fideicomiso "Luis Castro" aporta ayuda al Asilo Sara

El Banco Capitalizador cumpliendo con el deseo del filántropo don Luis Castro López, brinda atención alimenticia a los ancianos del Asilo Sara Zaldívar.

Así lo informó ayer la licenciada Luisa Regina Acevedo, Vicepresidenta de la citada institución financiera, al hacer entrega de alimentos con un valor de más de 19 mil colones a la directora del Asilo, Dra. María Gladys Reyes, que incluyen maíz, café molido, harina de trigo, barriles de aceite, azúcar, leche, manteca vegetal huevos, arroz, -Pasa a la página 34-

Amplio apoyo financiero a universidades privadas

Amplio respaldo está dando la banca nacional a las universidades privadas para que éstas construyan modernas instalaciones para sus respectivos alumnados.

Estas edificaciones, se dijo, vienen dotadas de todos los adelantos modernos que señala la pedagogía universitaria para lograr el mejor desempeño de sus correspondientes estudiantados, así como también con diseños totalmente asísmicos y con la amplitud que sus aulas requie-

Congreso Microbiología analizará el SIDA, lunes

El próximo lunes 5 inauguran el VIII Congreso Centroamericano I Nacional de Microbiología, que abordará el tema del SIDA y otras enfermedades graves.

El Congreso, que se desarrollará en el Hotel El Salvador-Sheraton, hasta el 9 del presente

mes, es patrocinado por el Colegio de Profesionales en Laboratorio Clínico de El Salvador y la Asociación de Microbiología de El Salvador.

Durante el evento, se tendrán cursos: 1- sobre micología médica deno-minado "Dr. Alfonso



TIENEN VALIDEZ. Los títulos que han sido otorgados a los beneficiarios de la Reforma Agraria, tienen validez por estar inscritos en el Registro de la

Propiedad Raíz e Hipotecas, declaró el Lic. Oscar Morales Herrera, ministro de Agricultura y Ganadería. Le acompaña el Sr. Orlando Arévalo, Presidente de FINATA.

Colón salvadoreño es moneda menos deteriorada del mundo

últimas décadas, el Colón salvadoreño ha sido la moneda menos deteriorada en el mundo, a pesar de los problemas sociopolíticos-económicos de los últimos 8 años" declara el experto economista Lic. Oscar Iglesias Caceres.

La situación, agrega, ha sido agra-

vada por el desarrollo del terrorismo, guerrilla rural y urbana. Veamos a continuación, expresa, un cuadro comparativo del comportamiento del tipo de cambio de cada uno de los seis países del istmo centroamericano, desde 1970 a la fecha.

Pasa a la página 31—